
Randonnée à Cheval en Périgord Noir "Perig'or"
4 jours à cheval ­ durée modulable

Au départ de la ferme équestre de l'échappée pastorale, cette randonnée en étoile vous permettra de
goûter aux joies de la randonnée équestre tout en profitant de soirées détente dans un gîte
confortable.
Vous découvrirez des paysages magnifiques et variés, avec des chevaux à la fois calmes et endurants,
sans faire l'impasse sur les sensations.
Le petit plus : le format de cette rando au départ de la ferme vous permet d'adapter la durée de votre
séjour à votre calendrier ou votre budget! 2, 3, ou 4 jours!

Itinéraire
(L'ordre des journées est susceptible de varier selon l'organisation du groupe

ou la météo)

Jour 1 : Le Brungidour - 22km. Départ au matin par Saint
Amand de Coly, classé parmi les plus beaux villages de
France, dont l'Abbaye fortifiée domine la vallée, puis passage
à Coly et au manoir de Hautegente avant de monter à
l'assaut du massif calcaire du Brungidour. Pic nique avec vue
à 360° ou presque! Retour par cascade du Coly à Condat et
galop sur les berges de la Vézère.
Jour 2 : Boucle des Châteaux - 25km. 5 châteaux privés sont
nichés comme des trésors dans les méandres forestiers entre
la colline de Lascaux et la vallée du Coly... découvrons-les
ensemble!
Jour 3 : La source du Coly- La Cassagne - 28 km. Cette
journée vous permettra de découvrir la naissance du Coly,
qui prend sa source dans une grotte immergée dans ses eaux
turquoises au bout d'un galop le long de ses berges. Vous
passez également par le beau village de la Cassagne, où vous
abreuvez les chevaux au lavoir, avant de rentrer à la ferme.
Jour 4 : Les étangs de Valojoulx - 25km. Aujourd'hui vous
guidez vos montures de l'autre côté de Montignac, pour
porfiter du décor dépaysant de la réserve naturelle des
étangs de Valojoulx. Les bois de Jacou le croquant vous
donneront également de superbes points de vue sur la
vallée... et on n'oublie pas les galops débridés en forêt avant
le retour au gîte

Côté pratique...

* Arrivée le matin ou la veille en

voiture (A20 ou A89), ou transfert

depuis la gare du Lardin, de Brive

ou l'aéroport de Brive la veille

avec surcoût de 50€ à partager

entre les voyageurs.

* Le tarif comprend la location du

cheval et l'accompagnement, les

repas et la nuit en gîte.

* Les pique nique pourront être

transformés en escale en petit

resto si la météo se gâte

* La nuit avant la randonnée

(+diner et petit déjeuner) n'est pas

incluse mais peut être ajoutée au

besoin.

* Les draps sont fournis mais pas

les serviettes de toilette

* la chambre du gîte est collective

avec lits individuels ou doubles si

couples, ou chambres privées en

bungalow.

* le départ de la randonnée est

garanti à partir de 3 personnes,

maxi 7 cavaliers

TARIF : de 400€ à 800€
/Personne

soit 200€/ j/pers

Niveau requis



Horseback trip in Périgord Noir "Perig'or"
4 days ride ­ flexible duration

Starting from the equestrian farm "L'échappée Pastorale", this star-shaped hike will allow you to taste
the joys of horseback riding while enjoying relaxing evenings in a comfortable cottage.
You will discover magnificent and varied landscapes, with horses that are both calm and enduring,
and you will enjoy riding in Périgord noir.
The little extra: the format of this hike starting from the farm allows you to adapt the length of your
stay to your schedule or your budget! 2, 3, or 4 days!

Itinerary
(The order of the days may vary depending on the group's organization or the

weather)

Day 1: Le Brungidour - 22km. Departure in the morning from
Saint Amand de Coly, classified among the most beautiful
villages in France, whose fortified Abbey dominates the
valley, then passage to Coly and the manor of Hautegente
before climbing the limestone massif of Brungidour. Picnic
with a 360° view ! Return by the Coly waterfall of Condat and
gallop on the banks of the Vézère.
Day 2: Boucle des Châteaux - 25km. 5 private castles are
nestled like treasures in the forest meanders between the hill
of Lascaux and the valley of Coly... let's discover them
together!
Day 3: The source of Coly river- La Cassagne - 28 km. This day
will allow you to discover the spring of the Coly, coming from
a cave immersed in its turquoise waters at the end of a path
along its banks. You will also visit the beautiful village of La
Cassagne, where you water the horses at the washhouse,
before returning to the farm.
Day 4: The ponds of Valojoulx - 25km. Today you ride to the
other side of Montignac, to enjoy the exotic scenery of the
nature reserve of the ponds of Valojoulx. The woods of Jacou
le Croquant will also give you superb views of the valley...
and let us not forget the unbridled gallops in the forest
before returning to the cottage!

Practical data...

* Arrival in the morning or the day

before by car (A20 or A89), or

transfer from Lardin station, Brive

station or Brive airport the day

before with an additional cost of

€50 to be shared between

travelers.

* The price includes horse rental

and guide, meals and overnight

stay in a gîte.

* Picnics can be transformed into a

stopover in a small restaurant if

the weather turns bad

* The night before the hike

(+dinner and breakfast) is not

included but can be added if

necessary.

* Sheets are provided but not

towels

* The bedroom in the gîte is

shared, with single or double beds

if couples, or private rooms in

lodge.

* Garanteed departure from 3

riders, max. 7 riders

PRICE : from €400€ to €800
/Person

i.e. €200/ j/pers

Rider experience



Randonnée à Cheval Vallée de la Vézère
5 jours à cheval

Au départ de la ferme équestre de l'échappée pastorale, nous vous proposons cette randonnée
itinérante et tout confort pour découvrir les sites célèbres de la vallée de la Vézère à cheval.
L'intendance suit notre parcours et porte vos bagages chaque soir au nouveau gîte, nous permettant
de "voyager léger" et de profiter des allures vives aussi bien que du pas de nos montures.
La vallée de la Vézère, c'est aussi le triangle d'or du Périgord noir et donc pas question de faire
l'impasse sur la gastonomie périgourdine!

Itinéraire (étapes)

Jour 1 : Essai des montures - La chapelle Aubareil - 22km. Vous
partez au matin pour une petite boucle autour de Saint Amand
afin de vérifier votre matériel et votre complicité avec votre cheval.
Repas du midi à la ferme, puis départ définitif avec une nuit à
l'hotel en pleine nature, avec Restaurant gastronomique et piscine,
que demander de mieux!
Jour 2 : Saint Léon sur Vézère et La Roque Saint Christophe - 25km.
Vous arpentez aujourd'hui les bords de Vézère et ses coteaux
calcaires qui renferment de nombreux trésors d'histoire, entre
falaises troglodites et gisements de la préhistoire, les paysages sont
à couper le souffle! Le repas du midi se fait à Saint Léon sur Vézère,
l'occasion s'il fait beau de descendre dans la rivière avec votre
monture! Le soir, c'est un mobilhome tout confort qui vous attend
au camping du Paradis, avec encore une fois l'occasion de profiter
des aménagements du lieu pour vous détendre : piscine, sauna...
Jour 3 : Les Eyzies - 26 km. Aujourd'hui vous poursuivez votre
découverte de la vallée de l'homme au village des Eyzies, avant de
rejoindre votre gite et une soirée reposante autour d'un bon repas.
Jour 4 : Commarque- Marquay - Tamnies - 25km. L'étape
marquante de la mi-journée sera sans doute le Chateau de
Commarque, qui se révèle à nous comme une surprise dans son
cocon de verdure. La vallée secrète de la Beaune est l'occasion
d'un repos bien mérité pour nos montures, et d'une visite des lieux
pour ceux qui le souhaitent. Votre guide vous conduit ensuite
jusqu'au gîte près des étangs de Tamniès.
Jour 5 : St Geniès -St Amand - 25km. Il est temps de prendre le
chemin du retour et de profiter de nos derniers galops en forêt!
Nous passons par le magnifique bourg de St Geniès avant de
retrouver les terres de Saint Amand.

TARIF : 1240€ /Personne

Côté pratique...

* Arrivée la veille en voiture (A20

ou A89), ou transfert depuis la

gare du Lardin, de Brive ou

l'aéroport de Brive la veille avec

surcoût de 50€ à partager entre

les voyageurs.

* Le tarif comprend la location du

cheval et l'accompagnement, les

repas et les nuits en gîte.

* La nuit avant la randonnée

(+diner et petit déjeuner) est

incluse

* Les draps sont fournis mais pas

les serviettes de toilette

* les chambres des gîtes sont

collectives avec lits individuels ou

doubles si couples. + autres

logements en bungalows

partagés

* le départ de la randonnée est

garanti à partir de 4 personnes

(possible pour 3 personnes avec

supplément petit groupe), maxi 7

cavaliers

Niveau requis



Practical data...

* Arrival the day before by car

(A20 or A89), or transfer from

Lardin station, Brive station or

Brive airport the day before with

additional cost of €50 to be shared

between travelers.

* The price includes horse rental

and support, meals and nights in

accommodation.

* The night before the hike

(+dinner and breakfast) is

included.

* Sheets are provided but not

towels

* the rooms of the accomodations

are collective with single or double

beds if couples + accomodation in

nice camping lodges.

* Garanteed departure from 4

riders (possible from 3 with extra

fee), max. 7 riders

Horseback trip in the Vézère valley
5 days on horseback

Departing from the Echappée Pastorale equestrian farm, we offer this itinerant and comfortable trip
to discover the famous sites of the Vézère valley on horseback. The stewardship follows our route and
carries your luggage each evening to the new lodge, allowing us to "travel light" and enjoy the brisk
pace as well as the gait of our horses.
The Vézère valley is also the golden triangle of Périgord Noir and therefore you will also enjoy
Périgord gastronomy!!

Itinerary

Day 1: Testing the mounts, La chapelle Aubareil - 22km. You leave
in the morning for a short loop around Saint Amand to check your
equipment and your bond with your horse. Lunch at the farm,
then final departure to a hotel surrounded by nature, with a
gourmet restaurant and swimming pool, what more could you ask
for!
Day 2 : Saint Léon sur Vézère et La Roque Saint Christophe - 25km.
Today you are exploring the banks of Vézère and its limestone
hillsides which contain numerous historical treasures, between
troglodite cliffs and prehistoric sites, the landscapes are
breathtaking! Lunch takes place in Saint Léon sur Vézère, an
opportunity if the weather is nice to go down into the river with
your horse! In the evening, a comfortable mobile home awaits you
at the Paradis campsite, with once again the opportunity to take
advantage of the facilities of the place to relax: swimming pool,
sauna...
Day 3 : Les Eyzies - 26 km. Today you continue your discovery of
the Vallée de l'Homme in the village of Eyzies, before returning to
your BnB and a relaxing evening around a good meal.
Day 4 : Commarque- Marquay - Tamnies - 25km.The highlight of
the day will undoubtedly be the Chateau de Commarque, which
reveals itself to us like a surprise in its cocoon of greenery. The
secret Beaune valley is an opportunity for a well-deserved rest for
our horses, and a visit to the site for those who wish. Your guide
then takes you to the lodge near the Tamniès ponds.
Day 5 : St Geniès -St Amand - 25km. It's time to head back and
enjoy our last gallops in the forest! We pass through the
magnificent village of St Geniès before returning to the lands of
Saint Amand.

PRICE : €1240 /Person

Rider experience



Transumance Pastorale dans le Périgord
3 jours à cheval

Partez à cheval dans le Périgord et conduisez un troupeau de brebis à travers les chemins escarpés de la
région. Découvrez le quotidien des bergers qui déplacent leur troupeau à cheval et vivez une expérience
unique de transhumance au cœur du Périgord, tout en admirant les jolis villages que vous croisez en
chemin. Vous profiterez également de beaux galops dans les champs ou forêts, dans les temps sans le
troupeau. Randonnée possible avec nuitées en bivouac ou en gîte.

Itinéraire (étapes)

Jour 1 : Boucle au départ de la ferme équestre . COLY – SAINT-AMAND
Vous rencontrez la cavalerie et votre cheval, au cours d'une petite boucle
de 3h sur la matinée. Saint Amand de Coly, classé plus beau village de
France, saura vous charmer avec ses maisons en pierres aux toits de lauzes,
ses murets typiques et son abbaye fortifiée. L'après-midi est l'occasion de
découvrir le troupeau de moutons que vous allez apprendre à guider, et de
se mettre en mouvement avec lui sur une courte distance. Nuitée au gîte
de la ferme.
Jour 2 : Le bois l'abbé. Coly 20km. Il est temps de mener le troupeau vers
de nouveaux horizons! Vous profitez de la fraicheur matinale et vous
encadrez les brebis avec l'aide des chiens de conduite, à travers bois, pour
rejoindre la première étape de cette aventure. Nous gardons les brebis et
installons leur parc pour la chaume de l'après midi et de la nuit, et nous
pique niquons à proximité. L'après-midi, nous partons en exploration à
cheval, pour profiter de quelques bons galops avant de rejoindre notre gîte
et notre repas du soir.
Jour 3 : Brungidour/Escaleyrou 25km. Vous partez de bon matin pour
éviter la chaleur qui incommode les brebis. Une fois encore vous les
conduirez et canaliserez comme vous l'avez appris pour les mener vers leur
nouveau parc où vous les laisserez au berger. Nous laissons, l'après midi,
nos chevaux relacher l'énergie contenue pour la conduite, et en profitons
pour faire les derniers galops qui nous ramèneront à la ferme.

Note : L'itinéraire est susceptible d'être modifié en fonction de la date de la
randonnée et des besoins du troupeau et du pâturage.

TARIF : 750€ /Personne

Côté pratique...

* Arrivée la veille en voiture (A20

ou A89), ou transfert depuis la

gare du Lardin, de Brive ou

l'aéroport de Brive la veille avec

surcoût de 50€ à partager entre

les voyageurs.

* Le tarif comprend la location du

cheval et l'accompagnement, les

repas et les nuits en gîte.

* Les nuits avant et après la

randonnée (+ diner et petit

déjeuner) ne sont pas incluses mais

possibles en option

* Les draps sont fournis mais pas

les serviettes de toilette

* la chambre du gîte est collective

avec lits individuels ou doubles si

couples, ou chambres privées en

bungalow.

* le départ de la randonnée est

garanti à partir de 3 personnes,

maxi 7 cavaliers

Niveau requis



Itinéraire (étapes)

Jour 1 : Boucle au départ de la ferme équestre . COLY – SAINT-AMAND
Vous rencontrez la cavalerie et votre cheval, au cours d'une petite boucle
de 3h sur la matinée. Saint Amand de Coly, classé plus beau village de
France, saura vous charmer avec ses maisons en pierres aux toits de lauzes,
ses murets typiques et son abbaye fortifiée. L'après-midi est l'occasion de
découvrir le troupeau de moutons que vous allez apprendre à guider, et de
se mettre en mouvement avec lui sur une courte distance. Nuitée au gîte
de la ferme.
Jour 2 : Le bois l'abbé. Coly 20km. Il est temps de mener le troupeau vers
de nouveaux horizons! Vous profitez de la fraicheur matinale et vous
encadrez les brebis avec l'aide des chiens de conduite, à travers bois, pour
rejoindre la première étape de cette aventure. Nous gardons les brebis et
installons leur parc pour la chaume de l'après midi et de la nuit, et nous
pique niquons à proximité. L'après-midi, nous partons en exploration à
cheval, pour profiter de quelques bons galops avant de rejoindre notre gîte
et notre repas du soir.
Jour 3 : Brungidour/Escaleyrou 25km. Vous partez de bon matin pour
éviter la chaleur qui incommode les brebis. Une fois encore vous les
conduirez et canaliserez comme vous l'avez appris pour les mener vers leur
nouveau parc où vous les laisserez au berger. Nous laissons, l'après midi,
nos chevaux relacher l'énergie contenue pour la conduite, et en profitons
pour faire les derniers galops qui nous ramèneront à la ferme.

Note : L'itinéraire est susceptible d'être modifié en fonction de la date de la
randonnée et des besoins du troupeau et du pâturage.

Sheep Transumance in Périgord
3 days on horseback

Go horseback riding in Périgord and lead a flock of sheep through the region's steep paths. Discover
the daily life of shepherds who move their flocks on horseback and enjoy a unique experience of
transhumance in the heart of Périgord, while admiring the pretty villages that you pass along the
way. You will also have nice canters in the moments without the herd. Availiable with nights in loges
or campsite.

Itineray

Day 1 : Tour around the place . COLY – SAINT-AMAND
You'll meet the horses and your mount during a short 3-hour loop in the
morning. Saint Amand de Coly, listed as one of the most beautiful
villages in France, will charm you with its stone houses with slate roofs,
its typical dry stone walls, and its fortified abbey. The afternoon offers the
opportunity to discover the flock of sheep that you will learn to herd,
and to ride with them for a short distance. Overnight stay at the farm's
gîte.
Day 2 : Le bois l'abbée 20 km. It's time to lead the flock to new places !
You'll enjoy the cool morning air and, with the help of the sheepdogs,
guide the sheep through the woods to the first stage of this adventure.
We'll watch the sheep and set up their paddock for the afternoon and
night, and enjoy a picnic nearby. In the afternoon, we'll set off on
horseback for a bit of a gallop before returning to our lodge for dinner.
Day 3 : Escaleyrou/Brungidour 25km.You set off early in the morning to
avoid the heat, which bothers the sheep. Once again, you will guide and
direct them as you have learned, leading them to their new paddock
where you will leave them with the shepherd. In the afternoon, we let
our horses release their energy, and take the opportunity to enjoy a few
final canters that will bring us back to the farm.

Nota : Itinerary will possibly change if the weather, herd needs or
other conditions make it necessary

TARIF : €750 /Person

Practical data...

* Arrival) at the farm the day

before by car (A20 or A89), or

transfer from Lardin station, Brive

or Brive airport the day before

with additional cost of €50 to be

shared between travelers.

* Horse rental and guide, meals

and nights at the lodges and

hotels.

* The nights before and after the

hike (+dinner and breakfast) are

not included but can be optionnal.

* The rooms in the lodges are

collective with single or double

beds if couples, or private rooms in

bungalow.

* Garanteed departure from 3

riders, max. 7 riders

Niveau requis




